22期生学年通信

仙北市立 生保内中学校 1年部通信 No.9 2023年 4月25日

緊張した…? 「PTA授業参観」を振り返って

19日(水)は、PTAに多数ご参加いただき、ありがとうございました。授業参観では、担任の K.K先生による社会科の授業(世界と日本の姿)をご覧いただきました。

授業を終えて、K先生は「クイズ作りを通して、生徒たちは地図帳の使い方を復習したり、調べたことを発表したりするのを大変よくがんばりました。これからも、生徒たちが『調べて分かった!』『発表して楽しい!』と思えるような社会科の授業を目指していきます」と話していました。

これから、各教科の授業などが本格的に行われていきますが、どの教科も、「勉強するのが楽しい」 「内容がよく分かる」というものになっていってほしいと願っています。



↑ 【最初のうちは、みんな緊張ぎみでしたね】



【だいぶ手が挙がってきました。いいぞ!】



↑【保護者の方に問題を出しているところです】



↑ 【発表も立派にできていました。よし!】

<生徒の感想>

【O.R】PTA授業参観を振り返ってみると、学んだことなどが多くありました。たとえば、地名や各県の人口、大きさなど、色々なことが分かりました。友だちが出してくれた問題は、難しくてあまり解けませんでした。自分が親に問題を出した時は、結構悩んでいました。今回の授業参観は、楽しいことや勉強になることが多かったです。

【N.M】中学生になって初めてのPTA授業参観を終えて思ったことは、普段から授業を受ける態度や積極的に発表することを意識しなければならないということです。他の人に任せっきりではなく、自分自身のためにも普段から発表を頑張っていきたいです。また、中学生という意識をもって、勉強に対する姿勢をしっかりしていきたいです。